

TÉMOIGNAGES DE L'ENTOURAGE

NOËL PAS UNE FÊTE POUR TOUT LE MONDE

Par Profil supprimé Posté le 21/12/2016 à 21:08

Je suis l'épouse d'un alcoolique qui a commencé à se faire soigner il y a 4 mois, il me dit que ce sera long et qu'il ne faut pas brûler les étapes dois-je le croire, 'je ne lui fais plus confiance tellement de mensonges, de bouteilles cachées, je suis septique quant à la consommation mesurée

Je lui en veux pour toute cette souffrance ainsi qu'à sa famille qui a de drôle de rapport avec l'alcool.

Je redoute les fêtes de fin d'année qui sont source de joie chez la plupart des gens, je redoute les repas arrosés

Personne ne comprend, mes enfants qui sont adultes ne veulent pas prendre part et minimisent, je comprends c'est leur père mais je retrouve bien seule face à ce fléau. Pourquoi en France le milieu médical ne fait rien, vous allez me dire qu'on ne force pas les gens à se soigner mais la non-assistance à personne en danger qu'en fait-on ?